

Recyclage ou collection ?

Vous savez bien que je recycle les bouchons de bouteille en plastique, mais je recycle aussi beaucoup d'autres choses.

- Je rapporte mes emballages et mes médicaments périmés chez le pharmacien, ainsi que les radiographies.
- Quand je change de lunettes, je laisse l'ancienne paire à l'opticien qui la fait parvenir à une association humanitaire.
- Je donne des vêtements et mon nettoyage par le vide à Emmaüs.
- Je mets les piles usagées dans les petits conteneurs à l'entrée de mon supermarché.
- Je « trie sélectif ».
- Je composte mes épluchures de légumes.

[blockquote]Pas de lien aujourd'hui : vous saurez trouver dans votre ville les associations humanitaires et les différents organismes qui participent au recyclage.

Selon moi c'est un geste citoyen, et cela ne prend pas plus de temps que de jeter à la poubelle ! C'est vrai qu'il faut avoir de la place et un esprit un peu collectionneur, mais je pense que le jeu en vaut la chandelle sinon on va crouler sous nos immondices... [/blockquote]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 18 novembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7819-recyclage-ou-collection.html>